
 

 

 

           26.07.2022 
Herrn 
Bürgermeister 
Wolfgang Pieper 
Baßfeld 4-6 
 
48291 Telgte 
 
 
Anfrage gem. §3 der GO des Rates zur Sitzung des Haupt- und 
Wirtschaftsförderungsausschusses am  23.08.2022 
 
 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 
 
Die SPD-Ratsfraktion beantragt, folgende Anfrage auf die Tagesordnung der Sitzung des 
Haupt- und Wirtschaftsförderungsausschusses zu nehmen:  
 
Die Stadtverwaltung wird gebeten, folgende Fragen ausführlich zu beantworten: 
 

• Welche Maßnahmen zur Reduzierung des Energieverbrauchs bei Gebäuden und 
Einrichtungen im städtischen Besitz sind konkret geplant und welche 
Einsparpotenziale werden für möglich gehalten? 

• Welche Maßnahmen zur Reduzierung des Energieverbrauchs in von der Stadt 
Telgte  angemieteten Häusern und Wohnungen sind geplant? 

• Welche Notfallszenarien werden für Bürger*innen entwickelt, die sich zukünftig den 
Bezug von Energie nicht mehr leisten können? 

• Welche Auswirkungen haben die enormen Preissteigerungen bei der 
Energiebeschaffung auf den Haushalt der Stadt Telgte? 

  
 
 
Begründung: 
 
Aus den Medien war zu entnehmen, dass die Stadtverwaltung Telgte zurzeit intensiv an 
einem Energiesparkonzept bzw. einem Notfallmaßnahmenkatalog für die städtischen 
Liegenschaften arbeitet. Wir erwarten dringend einen Sachstand, um ggf. Maßnahmen mit 
zu begleiten. 
 
 

Gez.  Klaus Resnischek  


